



## **Comentario / María Eugenia Rojas (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Inflexibles u obedientes al máximo encargo, la mayoría morenista ejerció su poder y de sus aliados para que sin un solo cambio aprobar las leyes secundarias. Los mismos morenistas reconocieron que hay fallas que se tienen que subsanar en una reforma a la reforma judicial y que ya están trabajando en ello, que recibieron presiones de Palacio Nacional. Se dijo en radio pasillo que reconocieron entre los diputados coordinadores, que sí, pero las presiones vienen de Palacio Nacional, no tanto de la titular del Ejecutivo, pero que ha delegado el poder en Ernestina Godoy, que día y noche les presionaba, aprobar, aprobar esta reforma.

[https://drive.google.com/file/d/1TKzf27zuE\\_8L9kvrV19fvoMHP0H3nXeH/view](https://drive.google.com/file/d/1TKzf27zuE_8L9kvrV19fvoMHP0H3nXeH/view)